

Appelez Dieu au secours



Derek Prince



Sonder les Écritures

“

**Éternel, mon Dieu ! J'ai crié à toi,
et tu m'as guéri.**

Psaume 30.3

Ce qui me réjouit, dans la Bible, c'est sa profonde simplicité qui apparaît dans les déclarations les plus profondes énoncées dans les termes les plus brefs et les plus simples.

Tout au long de la Bible, Dieu se révèle comme celui qui guérit son peuple. Au peuple d'Israël, après sa libération d'Égypte, il a déclaré : "Je suis l'Éternel qui te guérit" ([Exode 15.26](#)). On pourrait traduire par : "Je suis l'Éternel, ton médecin." Douze siècles plus tard, il affirme : "Moi, l'Éternel, je ne change pas" ([Malachie 3.6](#)).

Dans le Nouveau Testament, Jacques écrit aux chrétiens : "Quelqu'un parmi vous est-il malade ? Qu'il appelle les anciens de l'église et que ceux-ci prient pour lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur ; la prière faite avec foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera" ([Jacques 5.14-15](#)).

Je remercie le Seigneur pour les médecins, les infirmières et tous ceux qui aident les malades et les personnes atteintes de handicaps. Le médecin absolu est Dieu lui-même ; les canaux de la guérison peuvent varier, mais la source est toujours la même.

Peut-être êtes-vous affligé d'une maladie, d'une oppression physique, d'un fardeau dont le Seigneur aimerait vous libérer. Avez-vous seulement pensé à faire appel à Dieu ? Considérez la simplicité de ces paroles : "Je t'ai appelé au secours et tu m'as guéri." Nous négligeons souvent ce qui est simple et à notre portée.

Pourquoi ne pas présenter votre problème à Dieu ? Je l'ai fait de nombreuses fois et il m'a guéri. Je crois qu'il fera de même pour vous.

Derek Prince

E
Ecouter la voix de Dieu

Êtes-vous affligé d'une maladie, sous une oppression physique ou un fardeau dont le Seigneur aimerait vous libérer ? Prenez le temps d'écouter ce que Dieu veut vous dire à ce sujet.

Prier, c'est simple. Dieu dit : "Demandez et vous recevrez... car quiconque demande reçoit" ([Matthieu 7.7-8](#)). Dieu veut vous voir en bonne santé. Croyez-le de tout votre cœur ! Voici un exemple de prière : "Seigneur, tu es mon créateur et mon sauveur. Tu es celui qui me guéris. Tout comme je me confie en toi pour le salut de mon âme, je me confie en toi pour la guérison de mon corps."

Louer Dieu

Comment ne pas te louer, Seigneur Jésus ? La Bible dit qu'il est venu pour guérir les cœurs brisés, ouvrir les yeux des aveugles, renvoyer libres les captifs et les opprimés ; qu'il allait de lieu en lieu, faisant du bien et guérissant tous les malades. Savez-vous que tous ceux qui le touchaient étaient guéris ? TOUS ! Si vous n'avez pas encore reçu la guérison, elle est en marche. Remerciez par avance le Seigneur Jésus !

Agir aujourd'hui

Maintenant, réfléchissez aux actions que vous pourriez mettre en place, afin de réaliser ce que Dieu attend de vous. Si vous ne vous sentez pas concerné, peut-être est-ce le moment de demander au Saint-Esprit pour quelle personne dans votre entourage vous pourriez prier pour la guérison ?

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Tu t'es révélé toi-même à nous comme le Dieu qui nous guérit. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1104 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com